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FERRE RÃ
°L E NTEJO

MUNICÍPIO

EDITAL
PUBLICIDADE DE DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA

DO ALENTEJO

REUNIÃO N. 11 de 21 de maio de 2025

Luís António Pita Ameixa, Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo:

Torna público, nos termos da alínea t) do n.2 1 do artigo 352, conjugado com os n.2s 1

e 2 do artigo 56., ambos do Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara

Municipal de Ferreira do Alentejo, na sua reunião ordinária pública do dia 21 de maio

de 2025, tomou as deliberações constantes da minuta da ata com o n. 11/2025 e que

aqui se divulgam.

Para conhecimento geral se publica o presente edital que vai ser afixado nos locais

públicos do costume, bem como a sua divulgação na página do município em

ferreiradoalentejo. pt

Ferreira do Alentejo, 22 de maio de 2025



DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA
DO ALENTEJO

REUNIÃO N.° 11 de 21 de maio de 2025

B.2 — APOIO ÀS FREGUESIAS

(553) — Através do registo externo n2 5858/2025 do dia 9 de maio, a UFFAC enviou um

e-mau a solicitar apoio logístico para a Feira do Talego e do Avental — 2025,

nomeadamente bancos, mesas, cedência de camarim, iluminação e transportes. Os

serviços informaram acerca da disponibilidade em prestar o apoio solicitado e o Senhor

Presidente emitiu o seguinte despacho: À reunião da câmara para efeitos de ratificação

eenvioàAM.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho. Enviar à

Assembleia Municipal.”

B.3 — EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras que incluem pareceres

técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(554) — Processo: CP-EDI 21/2024 - Requerente: Joaquim Inácio Godinho Cabecinha,

referente a alteração de habitação em Odivelas. Pedido de aprovação: Audiência Prévia

(CPA).

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ouvir o requerente nos termos

propostos.”
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(555) — Processo: 0-DES 5/2025 - Requerente: Carlos José Rodrigues Bonito Viegas,

referente a certidão de destaque em Ferreira do Alentejo. Pedido de aprovação: de

destaque.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o destaque de acordo com

o parecer técnico.”

(556) — Processo: L-ALT 13/2023 - Requerente: Mário Alexandre Pereira Viana

Caldeirinha Lopes, referente a alteração de habitação em Olhas. Pedido de aprovação:

Audiência Prévia (CPA).

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ouvir o requerente nos termos

p ropostos.”

(557) — Processo: L-REC 1/2023 - Requerente: Gustavo Roque Pereira da Graça da Silva,

referente a reconstrução de habitação em Canhestros. Pedido de apreciação:

confirmação de caducidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Confirmada a caducidade.”

(558) — Processo: O-PHE 1/2025 - Requerente: Alberto Jesus Flausino, referente a

propriedade horizontal em Ferreira do Alentejo. Pedido de apreciação: confirmação de

caducidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Indeferido conforme proposto.”

(559) — Através do registo externo n9 2915/2025, relativo à comunicação de uma obra

de escassa relevância urbanística, presente na reunião ordinária da câmara municipal

do dia 6 de março de 2025, a qual teve a seguinte deliberação: Ouvir o requerente nos

termos propostos; O Chefe da DUOP informou, agora, o seguinte: De acordo com a

deliberação de câmara de 26/03/2025, a requerente em sede de audiência prévia,

assumiu o compromisso de encetar procedimento de controlo prévio, o teor da resposta

da requerente, consubstancia desistência do presente processo de comunicação de obra

de escassa relevância urbanística, nos termos do artigo 131v do Código do Procedimento



Administrativo, aprovado em anexo ao Decreto-Lei n9 4/2015, de 7 de janeiro, na sua

atual redação. Deverá ser confirmado o indeferimento do processo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Indeferido conforme o parecer

técnico.”

(560) — Através do registo externo n2 4879/2025 do dia 10 de abril, foi remetido por

um(a) munícipe um e-mau a solicitar opinião técnica relativa às condições de segurança

do quintal do seu imóvel, sito na Rua Fialho de Almeida em Ferreira do Alentejo. Os

serviços informaram o seguinte: Na sequência da visita realizada no local, constatou-se

que a chaminé e a parede confinante apresentam elevado estado de degradação,

verificando-se risco iminente de colapso da referida parede sobre o quintal do

reclamante, conforme evidenciado nas fotografias anexas. Importa salientar que o

imóvel em questão já foi anteriormente objeto de ação de demolição parcial, levada a

cabo pela Câmara Municipal, precisamente devido ao risco de derrocada.

Adicionalmente, observou-se a presença de uma figueira de grandes dimensões,

implantada em proximidade excessiva às construções vizinhas. Junta-se a esta

informação a certidão da intervenção de demolição efetuada pela Câmara Municipal, na

qual constam os dados identificativos do imóvel em causa.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Proceder à vistoria do imóvel.”

B.4 — SERVIÇOS NOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS E CREMAÇÕES

(561) - Os Serviços da SARH-SAM, através do registo interno n2 3852/2025, de 16 de

maio de 2025, remeteram o seguinte, tal como se transcreve:

Nos termos e para cumprimento do estipulado no n2 3 do art2 352 da lei n2 75/2013, de

12 de setembro, remete-se a relação dos processos, relativos a requerimentos cujo ato

de deferimento/indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo

carater de urgência da sua conclusão) a Sr2 Vereadora Ana Rute de Sousa, deferiu os

atos e remeteu à reunião da Câmara para ratificação.

Anexada relação dos despachos que ficam junto aos documentos da reunião.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”.
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: -APOIO A ENTIDADES E ATIVIDADES DIVERSAS

• •ogiai..

(562) — Através do registo interno n 3404/2025, a DC remeteu para deliberação da

Câmara a proposta de Contrato Programa a celebrar com o Grupo Coral Feminino

Margaridas de Maio. Cabimento em anexo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(563) — Através do registo interno n9 3401/2025, a DC remeteu para deliberação da

Câmara a proposta de Contrato Programa a celebrar com o Grupo Coral Os Rurais.

Cabimento em anexo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(564) — Através do registo externo n2 5592/2025 do dia 30 de abril, o Grupo Coral

Feminino Margaridas de Maio enviou um e-mail a solicitar o técnico com o equipamento

de som e montagem, para a festa anual com encontro de grupos corais que se realiza

no dia 24 de maio pelas 17:OOh, no recinto de festas do Centro Cultural de Santa

Margarida do Sado. O Senhor Presidente deferiu o pedido no dia 12 de maio.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”

(565) — Através do registo externo n9 5590/2025 do dia 30 de abril, o Grupo Coral

Feminino Margaridas de Maio enviou um e-mail a solicitar apoio na elaboração dos

cartazes com o programa da festa anual, que este ano comemora o 25 aniversário do

Grupo, a realizar no dia 24 de maio pelas 17:OOh, no recinto de festas do Centro Cultural

de Santa Margarida do Sado. O Senhor Presidente autorizou o pedido no dia 12 de maio.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”
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(566) — Através do registo interno n2 3549/2025 do dia 7 de maio, o Chefe de Serviços

do SLT informou o seguinte: Venho por este meio enviar em anexo para conhecimento

da reunião da câmara o mapa dos serviços efetuados com as Coletividades, Juntas e

Uniões de Freguesias, durante o mês de abril de 2025.

“A câmara dehberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento. Ratificados os

despachos. Das freguesias remeter à Assembleia Municipal.”

(567)— Através do registo externo n9 3479/2025, a Associação Humanitária dos Dadores

de Sangue de Beja enviou um e-mau a solicitar um subsídio, de montante que esteja ao

alcance do município, para fazer face às despesas inerentes das atividades de colheitas

de sangue pelo distrito. A Senhora Vereadora informou o seguinte: Remeto para

apreciação pela Câmara, pois não se consegue dar cumprimento ao deliberado em 2021.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento. Arquivar.

Remeter aos Serviços Financeiros.”

(568) — Através do registo externo n2 5945/2025 do dia 12 de maio, a Paróquia de

Ferreira do Alentejo enviou um e-mau a solicitar o apoio do município para a deslocação

até ao aeroporto de Lisboa, no dia 26 de julho, e no regresso, no dia 4 de agosto, no

âmbito da participação no Jubileu do Ano de 2025, em Roma. Solicitam ainda a oferta

de algumas lembranças do município e de uma T-shirt do município a cada participante

(25 pessoas). Os serviços informaram acerca da disponibilidade em atender ao

solicitado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o pedido.”
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(569) — Através do registo externo n2 5751/2025 do dia 9 de maio, a Associação Núcleo

Inclusivo enviou um e-mali a solicitar a isenção das taxas de utilização do Pavilhão dos

Desportos, no âmbito da realização do evento “Desporto para Todos”, que irá consistir

em atividades de desporto adaptado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado com isenção das taxas

respetiva s.”

(570) — Através dos registo externos n2s: 6073, 6071, 6068, 6064, 6061 e 6059 do dia 13

de maio de 2025, o Moto Grupo de Ferreira do Alentejo enviou um e-mali a solicitar

apoio logístico para a realização de um evento a ter lugar no dia 28 de junho de 2025:

iluminação e luz trifásica no parque de merendas do Jardim Público e espaço de

associações; disponibilização de mesas e bancos; disponibilização de palco amovível;

disponibilização de baldes do lixo; disponibilização de 5 balcões. Os serviços informaram

acerca da disponibilidade de atender ao material solicitado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(571) — Através do registo externo n2 6302/2025 do dia 16 de maio, foi solicitada a

utilização do Jardim Público e do Salão Multiusos do Mercado Municipal, no âmbito do

projeto “Des(cobre) o teu corpo”, um projeto direcionado para o ensino pré-escolar

relativo à Prevenção do Abuso e da Violência Sexual, a realizar no dia 27 de maio. A

Senhora Vereadora deferiu o pedido no dia 19 de maio e remeteu para a reunião da

câmara para deliberação da isenção de taxas.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho e isentar as

taxas.”
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B.6—DIREITOSDEPREFERÊNCIA

(572) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: À reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: A Câmara Municipal não pretende

exercer o direito de preferência.”

(573) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Alfundão.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: À reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: A Câmara Municipal não pretende

exercer o direito de preferência.”

(574) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Peroguarda.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: À reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: A Câmara Municipal não pretende

exercer o direito de preferência.”

(575) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: À reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: A Câmara Municipal não pretende

exercer o direito de preferência.”
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(576) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: À reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: A Câmara Municipal no pretende

exercer o direito de preferência.”

(577) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Canhestros.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação técnica

e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”

(578) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Canhestros.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação técnica

e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”

(579) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação técnica

e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”
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(580) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação técnica

e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”

B.7 — NORMAS TÉCNICAS DE INSTRUÇÕES DOS PROCESSOS REFERENTES A OPERAÇÕES

URBANÍSTICAS

(581) — Através do registo interno n2 3831/2025 do dia 15 de maio, o Chefe da DUOP

informou o seguinte: Com a implementação da nova aplicação de gestão dos processos

de operações urbanísticas da MEDIADATA e com o objetivo de facilitar a entrada e

apreciação dos processos, torna-se necessário a criação de regras que tornem todo

processo mais expedito e eficiente, para tal propõe-se que sejam aprovadas as normas

em anexo, definindo o inicio da sua implementação a partir do dia 01/O7/2025, para que

seja dado conhecimento aos interessados e ao mesmo tempo permitir a adaptação ás

novas regras, deverá ser feita a publicação das normas no site do município e nos

serviços de atendimento, logo após a sua aprovação. À consideração superior.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado e proceder à sua

divulgação conforme proposto.”

B.8 — LICENÇA ESPECIAL DE RUÍDO

(582)— Através do registo externo n2 6223/2025 do dia 15 de maio, o Núcleo Motard 5

Velocidade enviou um requerimento referente a um pedido de licenciamento para

licença especial de ruído, das 12:00h do dia 24 de maio às 02:OOh, do dia 25 de maio de

2025, para realização de música ao vivo, junto à sede da associação em Ferreira do

Alentejo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido.”
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B.9 — DELIBERAÇÕES AO ABRIGO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE

COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS

(583) — Através da informação interna n2 3535/2025, os serviços da SASS, remeteu a

seguinte informação: No âmbito do Regulamento de Comparticipação de Despesas com

Medicamentos, consta em anexo um processo que está devidamente instruído nos

termos do artigo 52, e cumpre com o estipulado no artigo 32 do referido regulamento.

Deverá ser tratado na próxima reunião de Câmara. À consideração superior.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido.”

B.1O — PROTOCOLO COM A ESCOLA NACIONAL DE BOMBEIROS

(584) — Através do registo interno n2 3960/2025, o Senhor Presidente remeteu o

Protocolo proposto pela ENB — Escola Nacional de Bombeiros, com vista à criação da

Unidade Local de Formação de Ferreira do Alentejo, de âmbito distrital, para apreciação

e deliberação da câmara municipal.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

B.11 — APOIOS ECONÓMICOS A ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR

(585) — Através do registo interno n2 3307/2025 de 24 de abril de 2025, a DC remeteu a

seguinte informação: O Serviço de Educação vem, por este meio, informar que o

processo de submissão de candidatura ao apoio de ensino superior, regulamentado por

esta autarquia com entrada em vigor a 1 de fevereiro de 2022, efetuado pelo(a)

requerente e aluno(a) do ensino superior, reúne os requisitos definidos no artigo 52 do

referido regulamento. Mais se informa que foram apresentados os documentos que

permitiram aceitar a candidatura, pelo serviço recetor, a saber: a) requerimento dirigido

à Câmara Municipal; b) atestado de residência; e c) comprovativo de matrícula, motivo

pelo qual se submete o processo à Câmara Municipal, para deliberação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido.”
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B.12 — EXPLORAÇÃO DE EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS. RENDAS

(586) — Através do registo externo n 5856/2025, o concessionário do Bar das Piscinas

Descobertas de Ferreira do Alentejo enviou um e-mau a questionar, no seguimento do

processo presente na reunião da câmara do dia 23 de abril de 2025 referente à isenção

de rendas, a partir de que mês essa isenção teria lugar. A Senhora Vereadora propôs:

Dado que a inspeção que determinou o encerramento da cozinha se realizou no fim de

novembro (dia 29), proponho que a redução da renda deliberada em reunião de câmara

seja aplicada a partir de dezembro de 2024, como solicitado pelo remetente. A Câmara

é o órgão competente para deliberar.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado com efeitos a partir de

dezembro de 2024.”

B.13 — OBRAS PÚBLICAS MUNICIPAIS

B.13.1 — CONSTRUÇÃO DE PARQUE DE ESTACIONAMENTO DESCOBERTO

(587) — Através do registo interno n2 3765/2025 do dia 14 de maio, foi remetido o

Projeto de Execução do Parque de Estacionamento Público Descoberto em Ferreira do

Alentejo. O Chefe da DUOP informou o seguinte: O projeto de execução encontra-se

elaborado com projeto de arquitetura e especialidades acompanhados dos respetivos

termos de responsabilidade dos autores. Apresenta peças escritas e desenhadas que

permitem que possa ser lançado concurso público, com um orçamento de 306.046,58C.

Face ao exposto propõe-se a sua aprovação. À consideração superior.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o projeto.”

B.13.2 — AMPLIAÇÃO DE REDE. RAMAL ATÉ AO PARQUE DE ESTACIONAMENTO DO

ESTÁDIO MUNICIPAL

(588) — Através do registo externo n2 4237/2025 do dia 26 de março, a E-Redes enviou

um e-mali referente a informação para a conciusão da execução da obra de Ampiiação

de Rede 1P na Estrada do Cemitério em Ferreira do Alentejo, nomeadamente a

realização de trabaihos necessários à instalação de cabos elétricos no subsolo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Autorizado.”
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B.13.3 — EMPREITADA DO ESTÁDIO MUNICIPAL

(589) — Através do registo interno n 3260/2025 do dia 23 de abril, o Senhor Presidente

informou o seguinte: Considerando que ficou deserto um primeiro concurso de

empreitada e dada a necessidade de a câmara deliberar a abertura de novo concurso,

solicita-se o seguinte: a) DUOP: Juntar peças do procedimento, bem como propostas de

júri e gestor do contrato, com valor revisto e imputação plurianual respetiva; b) DFP: Em

face da informação da DUOP, informar financeiramente, O presente processo foi

presente à reunião da câmara do dia 23 de abril de 2025, a qual deliberou por

unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho de anulação do concurso por falta de

candidatos. Posteriormente, a Chefe de Divisão da DFP informou: Informo que a

alteração modificativa, que considerava a inscrição de verbas para o ano 2025 e 2026,

para efeitos de registo do cabimento do valor estimado para a execução da empreitada

de “construção/finalização do estádio municipal de futebol, incluindo balneários”,

solicita-se despacho a autorizar: a) o registo do cabimento com os valores indicados pelo

Chefe da DUOP; b) a elaboração da informação do início do procedimento, por forma a

submeter a apreciação e deliberação da câmara municipal, órgão competente para a

decisão de contratar e autorizar a despesa. O Chefe da DUOP informou: Para gestor do

contrato sugere-se: Victor Roque; Para membros do júri sugerem-se: Membros efetivos:

Paulo Simão, Sérgio Felício, David Azinheira; Membros suplentes: Marlene Torrado,

Vanda Parreira. O Senhor Presidente emitiu o seguinte despacho: DFP: Autorizado como

proposto. SJI: À reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a abertura do concurso

público conforme proposto. Nomear o júri e o gestor do contrato conforme proposto.”
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B.14 — PROTOCOLO DE PARCERIA. NÚCLEO DE GARANTIA PARA A INFÂNCIA

(590) — Através do registo externo n2 5167/2025, a Coordenação Nacional da Garantia

para a Infância enviou um e-mau a solicitar uma atualização sobre o ponto de situação

relativo à constituição do Núcleo Local de Garantia para a Infância de Ferreira do

Alentejo, que está alinhada com o Eixo 2 -Combate à Pobreza Infantil, do programa CLDS

5G. Para deliberação em reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado de acordo com a

informação da Chefe de Serviço de Ação Social e Saúde da Câmara Municipal datada

do dia 14 de maio de 2025.”

B.15 — CANDIDATURAS A FUNDOS COMUNITÁRIOS

B.15.1 — TERMO DE ACEITAÇÃO. AQUISIÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE PLATAFORMAS

DE GESTÃO URBANA

(591) — Através do registo interno n2 3826/2025, o SDH informou o seguinte: Solicito a

aprovação em reunião de Câmara da minuta do Termo de Aceitação da candidatura

INVESTIMENTO TD-C19-i08 Territórios Inteligentes-Aquisição e desenvolvimento de

Plataformas de Gestão Urbana aprovada no âmbito do PRR, realizada em consórcio com

os municípios de Almada, Barreiro, Aljustrel, Almodôvar e Mértola, para posterior envio

para o líder do consórcio, município de Almada. Para deliberação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a minuta do Termo de

Aceitação.”

B.15.2 — AQUISIÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE PLATAFORMAS DE GESTÃO URBANA.

DECLARAÇÃO DE REGISTO DE INTERESSES

(592) — Através do registo interno n9 3673/2025, o SDH solicitou a assinatura da

declaração de inexistência de conflito de interesses (em anexo), referente à Candidatura

Territórios Inteligentes, para enviar para o líder do consórcio.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento da assinatura

da declaração de inexistência de conflito de interesses.”
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B.16 - PROTOCOLO COM A EDIA. ABASTECIMENTO DE ÁGUA A ODIVELAS

(593) — Através do registo externo n2 7S7/2fl25 do dia 9 de maio, foi remetido para

deliberação em reunião da câmara a versão definitiva do protocolo relativo ao

fornecimento de água à Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo, já apreciado na

reunião ordinária da câmara do dia 26 de março.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o protocolo”.

c2 k-4--
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